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  Geschäftsführung  

Ratskommission zur Begleitung und 
Steuerung des Projektes Pina Bausch 
Zentrum 

 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon 
 
E-Mail 
 
Datum 

Christina Escher 
 
563 - 5649 
 
christina.escher@stadt.wuppertal.de 
 
17.12.21 

   

 
 
Niederschrift  
 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Ratskommission zur Begleitung und 
Steuerung des Projektes Pina Bausch Zentrum (SI/0099/21) am 30.11.2021 
 

Anwesend sind: 
 
Vorsitzende 
 
Frau Dagmar Liste-Frinker  
  
von der SPD 
 
Herr Heiner Fragemann, Frau Sabine Schmidt,  
  
von der CDU 
 
Herr Erhard Werner Buntrock, Herr Dr. Rolf Jürgen Köster, Frau Martina Sailer,  
  
von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Frau Dagmar Liste-Frinker, Frau Petra Lückerath,  
  
von der FDP 
 
Herr Thilo Prokosch,  
  
von DIE LINKE 
 
Herr Bernhard Sander,  
  
als sachkundiger Einwohner 
 
Herr Salomon Bausch, Herr Olaf Reitz,  
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von der Verwaltung: 
 
Herr Dr. Johannes Slawig (GBL 4), Herr Matthias Nocke (GBL 2.2), Herr Arno Minas (GBL 3), Herr 
Frank Meidrodt (GMW), Herr Mathis Günther (R. 101), Frau Mirja Montag (GMW), Frau Anke 
Vaupel (PL 400.5), 

 
als Gast: 
 
Herr Daniel Fetzer (actori Projektsteuerung), Frau Bettina Milz (Land NRW), Prof. Hartmut Welters 
(PostWelters), Frau Anke Thormählen (PostWelters), 

 
Nicht anwesend sind: 
 
von der SPD-Fraktion: 

 
Frau Ayse Akarsu, 
 
von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN-Fraktion: 

 
Herr Peter Vorsteher, 
 
von den Lokalpatrioten:  

 
Herr Martin Meyer, 
 
als sachkundige Einwohner § 58 GO NRW 
 
Herr Heinz-Theodor Jüchter, Herr Roger Christmann. 
 
 
 
 
 
 
 
Schriftführer / in:  
 
Christina Escher 
 
 
Beginn: 16:00 Uhr 
Ende:    17:45 Uhr 
 
 
 
 

I. Öffentlicher Teil 

1 Fragenkatalog des Kulturrates und Stellungnahme der Verwaltung dazu 
  
 Die Beantwortung der Fragen durch Herrn Dr. Slawig und Herrn Nocke liegt 

schriftlich vor. Die Fragen, die durch die inhaltliche Koordination beantwortet 
werden, werden nachgereicht. Zudem wird der aktuelle Sachstand zum 
Cinemaxx angefragt und nachgereicht.  
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2 Verschiedenes 
  
 Es wurden keine Themen unter Verschiedenes thematisiert. 

  

 

 
 
 
Dagmar Liste-Frinker Christina Escher 
Vorsitzende Schriftführerin 
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